

BEW14 Maximilian Oehler

Tagesordnungspunkt: 3.2.4 Ersatzdelegierte (3 offene Plätze)

Selbstvorstellung

Hallo zusammen,

ich lebe seit rund zwei Jahren in Düsseldorf und bin seitdem Teil der SG3.

Ich bin politisch und ehrenamtlich bisher vor allem in Hochschulgremien und außerhalb der Partei engagiert gewesen. Im Juni diesen Jahres war ich erstmals als Ersatzdelegierter bei der Landesdelegiertenkonferenz in Münster dabei, habe dort weitere Einblicke in die Parteiarbeit gewonnen und habe unseren KV gerne gemeinsam mit den anderen engagierten Delegierten vertreten. Nun bin ich weiterhin dabei auszuloten, wo ich mich künftig verstärkt einbringen möchte.

Als Ingenieur für Regenerative Energiesysteme ist vor allem die Energiewende mein Fachgebiet und meine Herzensangelegenheit. Dabei betrachte ich neben dem Ausbau der Erneuerbaren Energien täglich auch Wege zu mehr Energieeffizienz und Transformationspfade in Richtung Klimaneutralität.

Außerdem interessieren mich unter anderem Fragen des Klimaschutzes, der Verkehrswende, der Stadtentwicklung und Ansätze für eine sozial-ökologische Transformation der Gesellschaft.

Ich freue mich über eure Stimme zum Ersatzdelegierten für unseren KV.

Liebe Grüße
Max



Alter: 29
Geschlecht: männlich
Geburtsort: Templin
Stadtbezirksgruppe: 3